

ここには沖縄協同病院総合内科の長谷川千穂です。今日はNPT核不拡散条約再検討会議に参加するというよりも、検討会議の開かれるニューヨークでの「核廃絶」を求める行動に皆さんのカンパで参加させて頂きました。

ニューヨークは東京を思わせる高層ビルが立ち並び、至る所にスター・バックスがあり、スース姿の男女が閒歩し、セントラルパークでは富裕層の子どもから大人までがゆったりと過ごす、資本主義の頂点を思われる街でした。この、世界中からの富の集積の下には、どれ程多くの人の貧困と苦難があるのだろうと考えさせられました。

「核廃絶」というと、私たちは広島、長崎を思い出します。印象的だったのはNo more Hiroshima.No more Nagasakiと日本人参加者は言います。しかし、アメリカでは更にNo more Chernobyl. No more Fukushimaと続けられていました。原子力発電所も廃絶すべき「核」であり、「核兵器」であると私も考えます。ニューヨークでの行動についてはまた次回紹介したいと思います。

NPT核不拡散条約再検討会議に参加して



長谷川 千穂 医師

最近当院では外国の方の受診や入院される方が増えてきています。そこで、職員も英語での対応を学ぼうと4月から全8回コースで医療英会話教室を院内で開催しています。

ニュージーランド人の講師と、看護師のアシスタントが担当しており、当院での看護や診療の実際の流れに沿った実践的な内容となっています。

今後外國の方への対応もスマーズになるでは、と期待しています。

総務課長 宮国 迅

ご意見有り難うございます。
ご指摘にありますポストについては正面玄関を出たバス・タクシー乗り場の横に設置しております。

切手販売については、現在院内での販売は行っておりませんので、ご指摘の通り入院患者様への利便性を考慮しまして、今後は売店での販売を行いたいと思います。郵便局への販売許可申請が必要になりますのでもうしばらくお待ちください。

この度は不自由をおかけし申し訳ございませんでした。また大変貴重なご意見有り難うございました。

最近当院では外国の方の受診や入院される方が増えてきています。そこで、職員も英語での対応を学ぼうと4月から全8回コースで医療英会話教室を院内で開催しています。

ニュージーランド人の講師と、看護師のアシスタントが担当しており、当院での看護や診療の実際の流れに沿った実践的な内容となっています。

今後外國の方への対応もスマーズになるでは、と期待しています。

総務課長 宮国 迅

Let's learn English !!

研修医 長嶺 由哉
日 月 土 日、国場救急隊で救急車同乗実習をする機会を頂きましたのでご報告させていただきます。

院内では搬送された患者さんだけを診ていたわけですが、実際に搬送されないケースもあることを知りました。たとえば「お金がないから」との理由で救急車をタクシー代わりに呼ぶ事例がありました。常習者だったため、付近の住民の方からは救急車を別の場所に置くよう詰め寄る場面もありました。その際、要請者、住民それぞれに丁重に対応される急救隊の皆さんを見て頭が下がる思いになりました。病院で医療が適切に行えるのはこうした急救隊の活動があればこそだと感しました。

このような機会をつくれてくださった急救隊、そしてスタッフの皆さんに感謝しております。ありがとうございました。